

## Schockierender Verkehrsunfall in Gönnersdorf: Fünf Verletzte auf B421!



Schock an der B421 in Gönnersdorf! Am Abend des 14. Dezember 2024, um etwa 19:10 Uhr, kam es zu einem heftigen Verkehrsunfall, der fünf Personen ins Krankenhaus brachte. Ein Fahrzeug, das von Gönnersdorf kommend auf der K71 unterwegs war, wollte auf die B421 abbiegen und prallte dabei mit einem PKW zusammen, der sich auf der B421 in Richtung Birgel bewegte. Das Resultat: Beide Autos waren völlig schrottreif und mussten abgeschleppt werden.

Der beeindruckende Einsatz von Rettungsdiensten und Feuerwehr konnte kaum über die Schockwelle hinwegtrösten, die dieser Crash hinterließ. Die Verletzten wurden sofort in nahegelegene Krankenhäuser gebracht. Vor Ort hatten sich die Rettungsteams aus Gerolstein, Jünkerath und Walsdorf sowie die Feuerwehr Jünkerath und die Polizeiinspektion Prüm versammelt, um schnell zu helfen und die Lage zu kontrollieren.

## **Einsatzkräfte im Stress**

Die schnelle Reaktion der Einsatzkräfte verhinderte Schlimmeres. Auch wenn die Straßenunfallstatistik unermüdlich steigt, ist es bemerkenswert, wie professionell und flink die Teams reagierten, um die Verletzten zu versorgen und die Unfallstelle abzusichern. Bleibt zu hoffen, dass alle Beteiligten bald wieder auf die Beine kommen und solche Vorfälle in Zukunft vermieden werden können. Ein klarer Warnschuss für alle Verkehrsteilnehmer!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Dahme-Spreewald, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [verkehrslage.de](https://www.verkehrslage.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**